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DELIBERAZIONE  N° 192   DEL 01/12/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  27/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 01  del mese di Dicembre alle ore 10,20 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1330991 del  24/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo  X 

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: Il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 02/12/2020 11:19:33 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 03/12/2020 08:57:56 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 27/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Prester, Rappa  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 27/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 27/11/2020 

L’anno 2020, il giorno ventisette, del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 128218 del 10/11/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Presidente Antonino Santangelo.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,22, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Santangelo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Bruschetta, Prester e Terranova.  La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune comunicazioni: 
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• Mail pervenuta da parte dell’Azienda RAP, che informa che oggi sono stati 

riaperti i Centri di Raccolta; 

• Mail pervenuta da parte della RAP, che comunica che è stato effettuato lo 

spazzamento in Via Oreto in data 14/11/2020; 

• Mail pervenuta da parte della RAP, che informa che è stato effettuato lo 

spazzamento in Via Giuseppe Recupero in data 9/11/2020; 

• Mail pervenuta da parte della RAP, che comunica che è stata eseguita la 

derattizzazione in Largo delle Tortore e in Largo delle Rondini. 

Si   prosegue con la lettura di alcune  richieste presentate dai Consiglieri al Presidente 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punti luce in Via Oreto alta, dall’incrocio di Via 

dell’Orsa Minore alla rotonda di Viale Regione Siciliana”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta ripristino punto luce spento in Via Accursio Miraglia, di fronte 

scuola elementare Salgari”,a firma del Consigliere Bruschetta; 

•  “Richiesta ripristino punto luce in Via Anna Nicolosi Grassi, angolo con 

Via Paratore”, a firma del Consigliere Bruschetta ; 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Falsomiele, altezza civico 

n.° 26”, a firma del Consigliere Terranova; 

•  “Richiesta spazzamento e pulizia dei rifiuti in Viale Regione Siciliana Sud-

Est, direzione Catania, dopo MA.GI.CA. Ceramiche”, a firma del 

Consigliere Bruschetta; 

•  “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria Gesù, (lato 

monte di Viale Regione Siciliana)”, a firma dei Consiglieri Rappa e 

Terranova;  
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• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via A. Gramsci angolo Via 

Santa Maria di Gesù”, a firma dei Consiglieri Rappa e Terranova; 

• “Richiesta diserbo nella corsia laterale Viale Regione Siciliana”, a firma 

dei Consiglieri Rappa e Terranova; 

• “Richiesta urgente rifacimento strisce pedonali in Via Bunoriposo”, a firma 

del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta urgente rifacimento strisce pedonali in Via Giovanni Campisi”, 

a firma del Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta urgente ripristino manto stradale in Via Giovanni Campisi 

(tratto compreso tra l’incrocio di Via Spica e il civico n.° 22”, a firma del 

Consigliere Quartararo. 

 Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 24/11/2020, 

approvato alle ore 9,43, per appello nominale, il cui esito è il seguente Presenti: 7; 

Votanti: 7; Voti Favorevoli: 7. 

Alle ore 9,45 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano  presenti 

8 Consiglieri. 

Il Presidente esprime soddisfazione per l’apertura dei Centri di Raccolta, 

constatando che, da quando sono funzionanti i Centri Raccolta, di rifiuti ingombranti 

se ne vedono meno in giro per il territorio della Terza Circoscrizione; non è stato 

eliminato del tutto il problema dell’abbandono dei rifiuti ingombranti, ma qualche 

passo si è fatto. Si augura che si possa anche regolarizzare il servizio di raccolta dei 

cassonetti RSU. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che specifica che si spera 

che con la riapertura della piattaforma di Santa Flavia e dei Centri Raccolta possa   
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diminuire l’abbandono dei rifiuti ingombranti perché alcuni siti vengono presi di 

mira, come ad esempio accade in Via Brasca e in Via Falsomiele.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che conferma che il  

Centro Raccolta della Circoscrizione è in funzione; proprio ieri, ha effettuato un 

sopralluogo in questo luogo ma, transitando su Viale Regione Siciliana, all’altezza 

del negozio di MA.GI.CA. Ceramiche, ha constatato che il tratto è in stato di totale 

abbandono, con rifiuti di ogni genere, che impediscono il transito anche dei residenti: 

infatti, agli ingressi dei cancelli delle abitazioni, sono presenti ammassi di rifiuti, per 

cui ha ritenuto opportuno presentare in data odierna una richiesta di pulizia per quel 

tratto di strada. Altra argomentazione da affrontare è l’assenza dell’illuminazione 

pubblica in Via Oreto, incrocio con  Via Orsa Minore, una via principale dove manca 

un servizio essenziale, qual’è l’illuminazione pubblica: infatti ben 11 punti luce 

risultano spenti; questo rappresenta un pericolo per la cittadinanza perché l’oscurità 

favorisce gli atti di criminalità. Occorre predisporre una nota  per l’azienda AMG dai 

toni forti. 

Il Presidente sottolinea che, aldilà delle richieste dei Consiglieri, l’azienda 

AMG non dispone di una squadra di tecnici per effettuare un controllo sul territorio 

ma, poiché l’illuminazione pubblica non riguarda solo il decoro urbano ma è, 

soprattutto, un problema di sicurezza, il servizio deve essere garantito. 

Alle ore 9,50 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9 

Consiglieri.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Terranova, che evidenzia che, oltre 

che un controllo sul territorio, l’azienda AMG dovrebbe programmare un 

ammodernamento degli impianti,  poiché gli impianti sono obsoleti e le riparazioni di 

alcuni pezzi vengono fatti fuori dalla Sicilia. 
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Il Presidente ricorda che, spesso, durante il confronto con la partecipata in 

questione, si sia chiesto il motivo per cui non venissero utilizzati i soldi della 

Comunità Europea e la risposta è stata che era un problema di burocrazia. 

Alle ore 9,53 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano Presenti 8 

Consiglieri. 

            Il Segretario                      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone          Antonino Santangelo 

 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Alle ore 9,55 entra in collegamento il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 

9 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che la situazione 

dell’illuminazione pubblica è tragica; più volte ha presentato richiesta per il ripristino 

di un punto luce in Via Francesco di Sales, dove manca l’armatura ma, dopo due 

anni, non è stata ancora presa in considerazione; per non parlare del grave disagio che 

insiste nell’incrocio di via G. Gentile, Via O.S. 1 e Via Caduti dell’8 luglio 1960, 

dove manca l’illuminazione e si mette a repentaglio la sicurezza dei cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si scusa per il ritardo; la 

problematica dell’illuminazione nel erritorio Circoscrizionale è drammatica: più volte 

sono state presentate richieste e mozioni per risolvere tale criticità ma sempre con 

pochi risultati; infatti, nel tratto di strada che va da Via Campisi a Via Oreto, su 5 

punti luce ne funziona solo uno. Pertant,o chiede se sia possibile invitare nuovamente 

il Presidente Butera. 
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Il Presidente dichiara che si può sicuramente procedere con un altro invito ma è 

perplesso per il fatto che l’azienda effettui interventi su richieste da parte dei 

Consiglieri e dei residenti ma non abbia un controllo sul territorio. Forse si dovrebbe 

invitare anche il Consiglio di amministrazione dell’azienda. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni propositive” e i 

consiglieri Prester, Quartararo e Terranova chiedono il prelievo della mozione avente 

per oggetto “Adozione interventi atti a limitare la velocità dei veicoli in transito in 

Via Pietro Spica, nel tratto adiacente il plesso scolastico Gugliemo Oberdan 

(installazione dossi o altro provvedimento)”, a firma del Consigliere Quartararo, prot. 

n.° 1241848  del 28/10/2020, iscritta al punto 11 della griglia degli atti ispettivi. 

Il Consiglio vota favorevolmente il suddetto parere. 

Alle ore 10,00 esce il Consigliere  Adelfio. Risultano presenti 8  Consiglieri.  

Illustra la mozione il Consigliere Quartararo, che evidenzia che si parla del tratto 

finale di Via Spica, dove è posizionato uno dei due ingressi della scuola; peraltro, la 

strada risulta altamente frequentata da autoveicoli, che sfrecciano a grande velocità. 

Si chiede all’amministrazione di intervenire per l’installazione di dossi oppure con 

altri provvedimenti, per salvaguardare l’incolumità pubblica  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che comunica di conoscere la 

problematica: specifica che, spesso, in Via Campisi sono posteggiati alcuni camion 

che impediscono il normale transito dei bambini che vanno a scuola, che sono 

costretti a transitare sulla sede stradale, dove le autovetture sfrecciano a gran velocità, 

per cui è opportuno limitare la velocità. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara favorevole alla 

mozione perché parla di sicurezza, che è un obiettivo che il Consiglio persegue da 

sempre.  
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Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata alle ore 10,11, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,12, il Presidente chiude la seduta.             

            Il Segretario                      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone              Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 02/12/2020 11:21:59 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 03/12/2020 08:58:32 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 01/12/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 27/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 192 DEL 01/12/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 03/12/2020 al 

13/12/2020. 

Id. pubblicazione 16491/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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